
 

 

 

 
 
 

ありがとうございます 
知っ得説明会（５．２０）報告特集 

 
５月２０日（水）午後１時３０分～午後３時３０分、米子コンベンションセンターにて、

「服部事務所知っ得情報説明会」が開催されました。 
 お忙しいなか、多くの方の参加をいただき、ありがとうございます。 
 おかげさまで、楽しくも意義ある集いになりました。 
 業務等の都合で参加できなかった方々にもその様子が少しでも伝わればと思い、今号は、

報告特集といたしました。 
 

■当日の流れ 
 事務所代表 「歓迎あいさつ」            服部 富子 
 所員紹介 代表・社会保険労務士           服部 富子 
      所長・社会保険労務士・特定社会保険労務士・行政書士 服部 昭 
      社会保険労務士              南雲 淳子 
      労働保険事務組合担当           山田一美 
「地元企業に学ぶ」                  服部 昭 
「上乗せ保険等お知らせ」               南雲 淳子 
「円滑な労使関係・労務管理事例研究」         服部 昭 
事務所代表 「お礼のあいさつ」           服部 富子 

 
 

■知っ得説明会 アンケート結果  2009年 5月 20日実施 
 よかった ふつう よくなかった その他 
1.「地元企業に学ぶ」 68% 32% 0  
2.「上乗せ保険等お知らせ」 57% 43% 0  
3.「円滑な 

労使関係・労務管理」 
96% 4% 0 ○のうち◎2コ  

非常によかった 1コ 

※寄せられた感想より 
1.「地元企業に学ぶ」について 
 ・企業は人なり 以前はそうだった。上の人からしかられもしたが、先輩は仕事をよく教えてくれた。

チームワークで仕事する製造業は、成果主義賃金体系はそぐわないと思う 
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2.「上乗せ保険等お知らせ」について 
・当地方で労保連に加入している企業はどの程度ありますか?事務所だより等でお知らせ下されば幸
いです 
・具体例で示して欲しい・レジメ要 
・労災保険上乗せ共済の自社サンプルを頂き参考になった 
・上乗せ保険の話は興味がある。 

 
3.「円滑な労使関係・労務管理事例研究」について 
 ・大変参考になる事例があり、相談活動に役立ちます 
・「目から鱗が落ちる」ような話もあり、とても参考になりました。 
・わかりやすいのが一番です。こういう話なら、１時間があっという間です。 
・質問の実例は良く、わかりやすくためになりました。こういう風な実例は楽しく聞くことが出来まし

た。 
年金のことももっと聞きたいと思いましたが、次回に期待します。今日はお話が聞け、ごちそうまで

なりありがとうございました。 
・労働法は非常にわかりにくいのですが、しっかり考えさせられた。ありがとうございました。 
・当社が今かかえている問題が、例題として、また解決策として出てきて勉強になりました 
・労働相談センターを訪れる相談者の大部分は、会社に就業規則があっても見たこともないという人で

す。就業規則を見せてほしいと言うといやがらせをされたり、退職に追いこまれるというケースさえ

あります。労働契約書をもらっていない人も非常に多い。労基署はこういう実態を把握しているので

しょうか。労基署の人手が少なすぎるということもあるのでしょうが。 
・会社にとって就業規則や労働契約書が大切だということがよくわかりました。さっそく見直しに着手

します。 
 
4.なんでもどうぞ 
 ・事例をもっとくわしく話してもらいたいケースもあった 
 ・さまざまな具体例を伝えていただき参考になります。第 2部の設問形式の学習にをもう少し長い時
間とっていただき勉強させてもらいたいと思いました 
・実例があり良くわかりました 
・「地元企業に学ぶ」は、経営者に聞いてもらいたかった。「円滑な～」は、とても勉強になった 
・質問の時間がほしい 
・積極的にこの種の集いを持たれること感心します。今後も、もっと多面な問題を扱って計画してく

ださい 
・パワーポイント等での説明が最近の流行ではないか 
・毎年お願いします 
 ・また来年も参加したいです 
・大変参考になりました。またお願いします 
・ありがとうございました 
・コーヒー、ケーキとてもおいしかったです。どうもありがとうございました。 
・こういう説明会をやってくれる事務所はないと思う。くつろいだ雰囲気で勉強ができ、充実した時

間でした。年金のことをまたやってほしい。 
 


